

Mädchen und Jungen - geleitet von den Beschlüssen der Partei - zur bewußten und schöpferischen Tat für den Sozialismus.

Zahlreiche Initiativen gingen von der Freien Deutschen Jugend zur weiteren politischen, ökonomischen, kulturellen und militärischen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik aus. Im sozialistischen Wettbewerb, durch die Bewegung Messe der Meister von morgen, in Jugendbrigaden und Jugendobjekten helfen Mädchen und Jungen, wichtige volkswirtschaftliche Aufgaben zu lösen. Gefördert wurde die Bereitschaft der Jugend zur ständigen Weiterbildung. Lebendiger, interessanter und inhaltsreicher wurde die Arbeit der Freien Deutschen Jugend und damit ihr Einfluß auf die gesamte Jugend durch die Singebewegung, die Bewegung junger Talente, die wehrsportlichen Initiativen und die Kinder- und Jugendspartakiaden.

Das Zentralkomitee verbindet den Dank für die gute Arbeit mit dem Wunsch, daß der sozialistische Jugendverband, aufbauend auf seine reichen Erfahrungen in der Jugendarbeit, stets schöpferisch an die ihm gestellten Aufgaben herangeht und seinen gewichtigen Beitrag zur Erfüllung des Fünfjahrplans leistet. Die Jugend wird den anspruchsvollen Aufgaben unserer Zeit um so erfolgreicher gerecht werden, je besser der Jugendverband allen Jugendlichen hilft, die gesellschaftlichen Erfordernisse mit den persönlichen Interessen zu verbinden.

Die wichtigste Aufgabe der Freien Deutschen Jugend war, ist und bleibt, die heranwachsende Generation zu klassenbewußten jungen Sozialisten zu erziehen, die durch ihre tägliche Arbeit, durch gutes Lernen und kulturvolles Leben das sozialistische Vaterland stärken, zum Schutze der Deutschen Demokratischen Republik entschlossen und bereit sind und ihre Pflicht als sozialistische Internationalisten erfüllen.

Überall, wo die Jugend arbeitet, lernt und lebt, soll sie - geleitet durch ihren Jugendverband - durchdrungen von dem Willen handeln, der sozialistischen Gesellschaft immer durch vorbildliche Arbeit, durch Neuerergeist und Gemeinschaftssinn zu nutzen und so ihre Überlegenheit gegenüber dem imperialistischen System allseitig unter Beweis zu stellen.

Die Jugend wird ihre Aufgabe meistern, indem sie gründlich den Marxismus-Leninismus studiert, sich die Schätze der Kultur, Kunst und Wissenschaft aneignet und Meister ihres Faches ist.

Noch stärker möge unsere Jugend ihre brüderliche Verbundenheit mit dem Lande Lenins, der mächtigen Sowjetunion, festigen und getreu dem proletarischen Internationalismus die fortschrittliche Jugend und alle